



Fuerte crítica a la propuesta de separación de niños y niñas de sus padres migrantes

Description

El director del Instituto Nacional de Derechos Humanos (INDH), Yerko Ljubetic, criticó hoy las propuestas del candidato chileno de la ultraderecha de expulsar masivamente a migrantes y separar a los padres de sus hijos.

“Hay pocas cosas de mayor inhumanidad que separar a niños, niñas y adolescentes de sus padres”, advirtió Ljubetic al ser consultado sobre las amenazas del abanderado del Partido Republicano, José Antonio Kast, hacia las más de 330 mil personas en situación irregular en el país.

En el último debate por televisión antes de las elecciones del domingo, Kast dijo que a los migrantes les quedan 92 días para abandonar el país, o de lo contrario, tendrán que salir con lo puesto.

Durante una entrevista con la Radio y Televisión de la Universidad de Santiago, el director del INDH declaró que la migración ha sido tratada de manera poco apropiada, obedeciendo más a la urgencia de las campañas electorales que a una comprensión integral del fenómeno.

Muchas de estas medidas no sólo carecen de perspectiva de derechos humanos, sino que son inviables, señaló Ljubetic al referirse a la poca probabilidad de que 330 mil personas abandonen el país, como aspira el candidato de la ultraderecha.

El director del INDH repudió además la vinculación de la migración con la criminalidad y recordó los datos según los cuales los niveles delictuales de los extranjeros son iguales o menores a los de la población nacional.

Por otra parte, dijo, su aporte económico es significativo, pagan proporcionalmente más impuestos y contribuyen más al Producto Interno Bruto de lo que representa su peso demográfico.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025